

☆台風 21 号 猛威!!



●北駐車場 吹かれた葉が散乱。

●大きな梅の木が根こそぎ倒れる。

去る 22 日(日)は超大型で非常に強い台風 21 号が南の沖を通過。今年は 9 月も 16~18 日の敬老の日 3 連休に 18 号接近で大きな影響を受けて中日日曜が臨時休業の憂き目に。今回はかなり沖を通るので様子見に朝から開店していたが、午後からは風雨、特に風が強くなったので午後 3 時で早仕舞い。翌日は天気も回復したが、強風の影響で道の駅内樹木の倒れ、葉の散乱(上画像)や他にも本館の樋が飛ばされたり、館前のテントが破れる、ゆうせん BGM の受信不能、屋外イベント手作り市の中止等の被害が出ました。今週末以降また 22 号の接近が予想されるが、大事なきよう、。

☆秋は南国市で食べ&飲み歩き



昨年第 1 回を開催し好評だった『南国グルメはしごで GO』、今年もやります!! 前回は後免界限の『飲み歩き』主体だったけれど、今回は昼の部『食べ歩き』の参加店舗も大幅増で両方お楽しみいただけます。

当道の駅南国でも、本館 2 階カフェレスト風良里がこのイベントに参画、うどん、そば単品(各 温・冷)と土佐ジロー釜玉うどんの 5 品が期間限定特価 ¥700 円(チケット 1 枚分)でお召し上がりいただけます。

☆期間 11 月 2 日(木)から 12 日(日)まで

♪チケット(5 枚綴り ¥3,500) は当駅でもお求めいただけます。

味覚の秋 おいしい南国市ではしご飯&酒だよ!!

○詳細は南国市商工会 HP で

猫のしっぽ 危険。ここ南国市は土佐打刃物の名産地で、当道の駅南国風良里でも専用の陳列棚を用意し展示即売しています。時々、その棚の前で剣鉈(けんた-先の尖ったアウトドアナイフのような鉈)を見ながら『これで猪を退治できるだろうか』等々の議論をしているお客様がおられます。以前に、『最近別荘のまわりに熊が出るのでこれで闘える?』とのご質問もありました。結論から申しますと、『絶対しちゃダメ』です。刃物の『もの』自体は猪や熊が壊せるほどヤワではないが、使う『人間自身』が大型野生動物と対等に闘えるようには出来ていません。仕留めた獲物の解体は可能だが、生きた野獣と闘って勝てるとゆめ思われませぬよう。負けますし、無謀です。風猫子